

花壇の手入れというお仕事

この仕事は周南市から委託された作業で、山口銀行前の円形花壇の花の水やり、草抜きなどの花の手入れ全般を任せられています。作業としては、主に水やりが中心となってくる作業ですが、花の様子や周りに草などが生えていないかを観察し、ケースバイケースにより、その時に応じた作業を行っていきます。花も年に2回、夏には、サルビアとマリーゴールド、冬には、葉牡丹とキンセンカに植え替えていきます。主な作業としては、6人ぐらいで花壇に向かい、着いたら、まず花の様子、土の状態（乾いてるか、湿ってるか）を確認してみます。花壇の中に雑草などが生えていれば、その都度抜いていきます。この作業は5人ぐらいで行いますので、残った方は、花壇周辺の落ち葉やゴミをほうきで集め清掃します。



最後に、綺麗に咲くことを思いながら、たっぷり水をかけてあげます。前日に雨が降った時や湿っている時には、かけない場合もあります。

その後、仕上がりを写真に撮って工房に戻り、次に行く時までの予定を立てます。以上が作業の流れとなっています。この作業で心がけていることは、銀行を利用する方だけではなく、花壇の周りを通行する方々が、少しでも花を見て癒され気持ち良くなってほしいというところに気を付けています。

四コマ作者、メンバーY.T

テーマ：工房の一日



魔法使いの編集後記

新年が始まり、私事で工房を休むことが多くて、なかなか「やみつき」に手が回りませんでしたが、今年は、去年から引き続き、知ってほしいということを基本に、プラスアルファ楽しんでほしいということを付け加えてみました。ぜひご覧ください。

新年会をしました～

1月26日(火)に新年会をしました。午前中は、それぞれの作業をこなし、お昼の食事は豪華スペシャル弁当を美味しくいただきました。お弁当のメニューはちらし寿しで、いつもとは違うおかず内容で、しかも具だくさん豚汁付きという、ついついまよい箸をしてしまいそうなぐらいボリュームたっぷりでした。お腹一杯の後、景品争奪じゃんけんゲームをしました。それぞれ、欲しかった景品をもらえた方やじゃんけんで負けて残念な思いをした方などいましたが、大いに盛り上りました。最後に、カラオケ大会をしました。みんな歌うことは好きみたいで、ノリノリで歌っていました。いつもとは違うメンバーさんたちの姿を見られて、ちょっとビックリしてしまいました。聴く側も負けじと合いの手を入れて事前に作った手作り楽器で盛り上げました。大どりには、サプライズで管理者の渋い歌声も聴くことが出来ました。

とっても楽しい一日でした。



周南トワヤカ工房の情報誌

や
み
つ
き

今さらですが……
冬号です。